

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA JUSTICIA E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

RELACIONES INSTITUCIONALES Y
PORTAVOZ DEL GOBIERNO

ADMINISTRACION LOCAL

EDUCACION

SALUD

DESARROLLO RURAL Y MEDIO
AMBIENTEASUNTOS SOCIALES FAMILIA
JUVENTUD Y DEPORTE

CULTURA Y TURISMO

OBRAS PUBLICAS TRANSPORTES Y
COMUNICACIONESVIVIENDA Y ORDENACION DEL
TERRITORIO

INNOVACION EMPRESA Y EMPLEO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra y la CAN confirman su compromiso con el sector biotecnológico

Ambas entidades estudian la inversión en nuevas empresas o de reciente creación en este sector, en sintonía con el Plan Moderna

Jueves, 09 de junio de 2011

El Gobierno de Navarra, a través de la Sociedad de Desarrollo de Navarra, SODENA, y Caja Navarra han firmado hoy un acuerdo de colaboración que tiene como objetivo estudiar y analizar conjuntamente las oportunidades de inversión identificadas por ambas organizaciones en el sector biotecnológico, así como aunar esfuerzos y sinergias empresariales y dar continuidad al proceso de captación y gestión de posibles inversiones.



Pascual y el consejero Roig, en representación del Gobierno y CAN, firman el convenio de colaboración.

Han protagonizado la firma del acuerdo, el consejero en funciones de Innovación, Empresa y Empleo, José M^a Roig Aldasoro, como presidente de SODENA y, en representación de la entidad financiera Alberto Pascual, secretario general de Caja Navarra.

Han asistido al acto la responsable de Coordinación de Actividades de SODENA, M^a Eugenia Lecumberri y el director de Operaciones de Corporación CAN, Javier Martínez Escudero.

El objetivo fundamental del acuerdo es el impulso de empresas biotecnológicas de nueva creación o empresas ya existentes, que serán implantadas en Navarra. Ello conllevará la atracción de especialistas en el sector, así como la captación de inversión que permitirá el desarrollo integral del sector en la Comunidad Foral. Este impulso va desde la identificación de determinadas compañías que puedan desarrollar moléculas terapéuticas, evaluando su idoneidad científica y expectativas de mercado, hasta la puesta en marcha en toda su extensión de las capacidades de las compañías para realizar el desarrollo preclínico y clínico y llegar finalmente a la fase de comercialización.

Esta iniciativa, que se encuentra en sintonía con el Plan Moderna que impulsa el Gobierno de Navarra, está respaldada en rigurosos estudios de las regiones referentes en este sector y las compañías creadas en ellas, gracias a un proceso de búsqueda de oportunidades a

nivel mundial (sobre todo España y Estados Unidos) ya iniciado a mediados de 2010. El proyecto está dirigido en colaboración con Biolty, consultora especializada en el sector biotecnológico.

Compromiso con el sector

Los comienzos de SODENA en la biotecnología comienzan en el año 1996 con la participación en Laboratorios Cinfa y se produce el despliegue definitivo en 2003 cuando se apuesta, junto con terceros inversores privados, por el proyecto CIMA-DIGNA, en la actualidad ya consolidado y reconocido a nivel nacional e internacional.

Durante los últimos años SODENA ha invertido, en algunos casos con Caja Navarra y otros socios privados, en varias empresas del sector de la biotecnología en la Comunidad Foral, y está también presente en fondos especializados. La sociedad trabaja para replicar el modelo de éxito del pasado con las energías renovables en el sector de la biotecnología.

Por su parte, Caja Navarra prevé concretar en los próximos meses varias inversiones en este sector innovador y de futuro. Estas operaciones se enmarcan en el Plan de Inversiones Navarra, a través del cual Caja Navarra va a invertir hasta 20 millones de euros en proyectos innovadores de emprendimiento y en sectores estratégicos para Navarra con el objetivo de contribuir a la creación de riqueza y empleo en nuestra comunidad.